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ACTA DEL PLENO DE LA JUNTA RECTORA DEL CONSORCIO UNIVERSITARIO 

"CENTRO ASOCIADO DE LA UNED EN MADRID-SUR" 

Siendo las 09:40 horas del día 22 de septiembre de 2020, mediante dispositivos telemáticos -Microsoft TEAMS-, 

se celebra sesión ordinaria del Pleno de la Junta Rectora del Consorcio del Centro Asociado de la UNED en 

Madrid-Sur, bajo la Presidencia del Sr. Vicerrector de Centros Asociados, D. Jesús de Andrés Sanz, con la 

asistencia de los miembros que se relacionan al margen. 

Presidente. 

D. Jesús de Andrés Sanz (Vicerrector de Centros Asociados de 

la UNED). 

Vocales: 

D. Jorge J. Montes Salguero (Director del Centro Asociado de 

Madrid Sur). 

Dña. Mª Teresa Soriano Recio (Secretaria del Centro Asociado 

de Madrid Sur). 

D. Juan Carlos Martín del Monte (Representante de Profesores 

Tutores del Centro Asociado de Madrid Sur) 

Dña. Lourdes Torres González (Representante de Personal de 

Administración y Servicios del Centro Asociado de Madrid Sur) 

D. Raúl García Santos (Delegado de Estudiantes del Centro 

Asociado de Madrid Sur) 

Ayuntamiento de Alcorcón. 

D. Pascual Jiménez del Castillo (Coordinador Concejalía de 

Educación e Infancia) 

Ayuntamiento de Aranjuez. 

D. Luis Fdo. de la Vega Leiva (Director General de Educación) 

Ayuntamiento de Fuenlabrada. 

D. Gonzalo López Martínez (Director General de Educación) 

Ayuntamiento de Getafe. 

Dña. Ángeles García Rodríguez (Concejala de Educación, Mujer 

e Igualdad) 

Dña. Carmen Martín Delgado (TSAE Jefa de Sección de 

Educación) 
 

 

Ayuntamiento de Leganés. 

D. Santiago José Elvias Carrera (Técnico de Educación). 

Ayuntamiento de Móstoles. 

D. Mariano Olmos Miguel (Director de Educación) 

Ayuntamiento de Parla. 

D. Ramón Jurado Rodríguez (Alcalde) 

Ayuntamiento de Pinto 

Dña. Antonia Soguero Fernández (Concejala de 

Educación) 

D. Amalio Marugán Díaz (Técnico Municipal de 

Educación) 

Invitados: 

Dña. Pilar Fernández Hernando (Subdirectora Académica, 

Coordinadora de Transferencia e Investigación) 

D. Juan Pedro Rodríguez Hernández (Subdirector de 

Extensión Universitaria y Comunicación del Centro 

Asociado de Madrid Sur). 

D. Fernando Serrano Bravo (Coordinador Económico del 

Centro Asociado de Madrid Sur) 

D. Juan José Pérez Valverde (Vocal Asesor del 

Vicerrectorado de Centros Asociados y Relaciones 

Institucionales de la UNED). 

 

Excusan su presencia: 

Excmo. y Magfco. Sr. Presidente D. Ricardo Mairal. 

D. Sergio Parra Perales (Alcalde de Valdemoro) 

1) Aprobación, si procede, del acta de la reunión anterior. 

Comienza el Sr. Presidente, D. Jesús de Andrés Sanz, dando la bienvenida y agradeciendo la asistencia de todos 

los presentes. Consulta si hay algún comentario u observación al acta de la reunión anterior enviada para su 

lectura. Sin observaciones se aprueba por asentimiento de todos los presentes. 
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2) Informe del Director. 

Inicia este punto el Sr. Director del Centro, D. Jorge J. Montes Salguero, agradeciendo la presencia de todos los 

asistentes a este pleno y agradeciendo a todo el Profesorado Tutor del Centro la labor realizada durante el estado 

de alarma.  

A continuación, subraya los siguientes apartados: 

• Informa de la realización de los ocho Cursos de Verano propuestos. Indica que se están realizando en 

modo telemático con un notable éxito del número de estudiantes matriculados. Agradece al Subdirector de 

Extensión Universitaria y Comunicación la labor realizada en la difusión de los cursos.  

• Respecto de la matrícula de estudiantes en las Enseñanzas Regladas, comunica que ha habido un 

aumento notable, de igual manera que se está produciendo en la Universidad. Menciona que el Centro ha 

facilitado la matrícula, de cualquier estudiante de Madrid Sur, en cualquier estudio de los ofertados 

indistintamente del aula universitaria para el que se matricule. 

• Continúa informando de la puesta en marcha de tutorías del Grado en Ciencias Matemáticas.  

• Sobre las tutorías, añade que la Subdirectora Académica ha realizado un estudio de optimización de 

recursos con la finalidad de mejorar y ampliar el servicio a los estudiantes. El mismo, se concretará en los 

horarios de las tutorías de las Aulas Universitarias y en las emisiones que se realicen a través de medios 

tecnológicos. 

• Comunica que se ha determinado que las tutorías comiencen el próximo día 13 de octubre intentando 

recuperar la mayor presencialidad que permita la situación actual de pandemia por COVID-19. 

• Expone que, tras las continuas peticiones de la Intervención General de las Administraciones del Estado, 

se han resuelto por concurso de Venia, para el año 2020/2021, un total de 37 asignaturas, teniendo una 

participación de más de 500 solicitudes. 

• Por otro lado, agradece tanto al PAS como a los Ayuntamientos el esfuerzo realizado especialmente 

durante esta época de pandemia para continuar prestando el servicio con los medios disponibles, tanto 

personales como institucionales. 

• Distingue al Alcalde de Parla por el apoyo ofrecido al Centro, materializado en el abono de la deuda 

existente, en las acometidas realizadas en la mejora de la infraestructura del edificio que dispone para la 

UNED en Parla y en la implicación en todos los temas que atañen al Centro. 

• Indica que el Centro ha cedido al Ayuntamiento de Parla, eventualmente, las mesas y sillas que se utilizan 

en exámenes para que este Ayuntamiento pueda desdoblar los espacios en los que impartir las clases de 

los Institutos de la zona, igual que se ha hecho con otros Ayuntamientos. 

• Por último, informa de la situación actual del coordinador económico, quien por motivos de ascenso 

profesional debe dejar la citada coordinación. El Sr. Director le agradece toda su labor e implicación en los 

meses compartidos. 

El Sr. Presidente cede la palabra al Alcalde de Parla, D. Ramón Jurado, agradeciéndole toda la colaboración 

realizada personal e institucionalmente. D. Ramón Jurado manifiesta su agradecimiento al Director del Centro y 

recalca la implicación del Ayuntamiento que representa con el Centro Asociado y con la UNED. Informa que 

motivos de agenda le impiden continuar participando en esta reunión y delega su voto en el Director del Centro. 

A continuación, interviene Dña. Pilar Fernández Hernando, Subdirectora Académica, apuntando los motivos 

considerados para optimizar los recursos de las tutorías. Indica que la finalidad principal será incrementar el 

número de estudiantes tutorizados al utilizar el 100% del tiempo disponible cada una de las 27 aulas AVIP. Añade 
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que, además, la facilitación de la matrícula en cualquier estudio ofertado, en cualquiera de las Aulas Universitarias, 

exige modificaciones en las tutorías impartidas por vía telemática. Completa la información recalcando el comienzo 

de las tutorías del primer curso del Grado de Ciencias Matemáticas, inicialmente en el Aula Universitaria de Parla 

y posiblemente también en el Aula Universitaria de Pinto. 

Toma la palabra el Sr. Presidente enfatizando el aumento de la matrícula en todos los Centros de España y finaliza 

agradeciendo los esfuerzos del profesorado tutor, personal de administración y servicios, instituciones 

consorciadas y dirección del centro. Realiza una mención especial a la labor desempeñada por el coordinador 

económico del Centro, D. Fernando Serrano Bravo. 

3) Aprobación, si procede, de las cuentas del ejercicio 2019, aprobadas por la IGAE. 

En primer lugar, el Sr. Vicerrector de Centros Asociados felicita al Centro y al Coordinador Económico por la 

consecución del informe favorable emitido por la Intervención General de las Administraciones del Estado. A 

continuación, cede la palabra a D. Fernando Serrano Bravo, Coordinador Económico, quien agradece las palabras 

que le han sido dedicadas por su labor en este Centro y realiza un breve análisis del informe.  

Continua el Sr. Vicerrector de Centros Asociados consultando si se aprueban las cuentas o existe alguna 

abstención o voto en contra. Se procede, por asentimiento de todos los presentes, a la aprobación de las cuentas 

del ejercicio 2019 a la vista del Informe Favorable de la Intervención General de la Administración del Estado. 

4) Presentación y aprobación, si procede, de los presupuestos de ingresos y gastos para el ejercicio 

2021. 

El Sr. Vicerrector de Centros Asociados pasa la palabra a D. Fernando Serrano Bravo, Coordinador Económico, 

quien realiza una breve monografía de los presupuestos que se presentan.  

Continua el Sr. Vicerrector de Centros Asociados consultando si se aprueban los presupuestos de ingresos y 

gastos para el ejercicio 2021. Los presupuestos quedan aprobados por asentimiento de los presentes. 

5) Asuntos de trámite y adopción de acuerdos si procede. 

D. Juan P. Rodríguez, Subdirector de Extensión Universitaria, interviene comunicando la adaptación de los cursos 

de Extensión Universitaria y Cursos de Verano del Centro Asociado a la modalidad telemática. El Sr. Vicerrector 

aporta el dato del 94% de seguimiento telemático en los Cursos de Verano realizados en toda España. 

Interviene D. Gonzalo López Martínez, Director de Educación del Ayuntamiento de Fuenlabrada felicitando al 

Centro por el trabajo realizado para la consecución del informe favorable de la IAGE. Por otra parte, pone de 

manifiesto que el Ayuntamiento que representa continúa recibiendo consultas por parte de la IGAE sobre la deuda 

que se ha considerado saldada desde el año 2015. Solicita una solución jurídica para reconocer que la deuda ha 

sido saldada y no aparezca así el Ayuntamiento que representa como deudor del Consorcio. Responde el Sr. 

Director indicando que, efectivamente, la deuda correspondiente al ejercicio 2015 por parte del Ayuntamiento de 

Fuenlabrada se consideró saldada al haber instalado Aulas AVIP. No obstante, con el cambio de normativa, indica 

que no se puede condonar. A continuación, pasa la palabra a D. Juan José Pérez Valverde, Vocal Asesor del 

Vicerrectorado de Centros Asociados y Relaciones Institucionales de la UNED, quien manifiesta que se puede 

retomar el estudio de este tema y tratar de solucionarlo lo antes posible. 
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6) Ruegos y preguntas 

El Sr. Subdirector de Extensión Universitaria y Comunicación toma la palabra e informa sobre el estado de los 

convenios institucionales con el CUID (Centro Universitario de Idiomas a Distancia), habiendo sido firmados 

recientemente los convenios con los Ayuntamientos de Aranjuez, Parla y Leganés.  

A continuación, participa Dña. Carmen Martín Delgado, Jefa del Servicio de Educación del Ayuntamiento de 

Getafe, manifestando el interés en el citado convenio del CUID por parte del Ayuntamiento que representa. 

Interviene D. Mariano Olmos, Director de Educación del Ayuntamiento de Móstoles, agradeciendo el interés por el 

estado de salud de la Alcaldesa del Ayuntamiento de Móstoles. Igualmente manifiesta el interés de este 

Ayuntamiento para formalizar el convenio del CUID y solicita que se le remita la documentación necesaria. 

D. Gonzalo López González, Director del Educación del Ayuntamiento de Fuenlabrada, propone incrementar el 

número de Aulas AVIP con la finalidad de reforzar el servicio prestado por la UNED.  

Para finalizar toma la palabra la Secretaria General del Centro sumándose al agradecimiento al profesorado tutor, 

PAS, instituciones, equipo rectoral, equipo de dirección y especialmente a D. Fernando Serrano Bravo, destacando 

la profesionalidad y calidad personal que le distingue.  

Intervienen Dña. Pilar Fernández, Subdirectora Académica, y D. Juan P. Rodríguez, Subdirector de Extensión 

Universitaria y Comunicación, recalcando el agradecimiento a D. Fernando Serrano. 

 

El Sr. Presidente, sin más asuntos que tratar, levanta la sesión a las 11:10 hs.  

 

 

 

 

La Secretaria del Centro 

Dña. Mª Teresa Soriano Recio 

VºBº Presidente de la Junta Rectora 

D. Ricardo Mairal Usón 

Por delegación: D. Jesús de Andrés Sanz 

Vicerrector de Centros Asociados UNED 
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